
1　あなたの年齢は。

2　このイベントを何で知りましたか。（複数回答可）

3　なぜ参加しようと思いましたか。（複数回答可）

理由（抜粋）

「食品ロス！クッキング♪」　アンケート結果

（参加者：70名　回答：66名　回答率：94％）

開催日時：令和2年11月8日　14：00～

・友の会に通っていたことがあったため
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・２９歳以下

・３０代

・４０代

・５０代

・６０歳以上

単位：人
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・広報とまこまい

・知人

・ポスター、チラシ

・ホームページ

・Instagram

・Facebook

・その他

単位：人
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2 0

・足立先生に興味があった

・料理に興味があった

・食品ロスに興味があった

・その他

・無回答

単位：人



4　講演内容についてどのくらい満足していますか。

5　今日のクッキングショーの内容は今後に活かすことができそうですか。

6　日々の料理でエコとして取り組んでいることを何でも結構ですのでご記入下さい。
（抜粋）
野菜の皮はむかずに食べるようにしている。（多数）
冷蔵庫の材料はできるだけ使い切るようにしてから次の食材を買うようにしている。（多数）
なるべく冷凍できるものは新鮮なうちに冷凍している。
生ごみは全て土に埋めます。
かんたんおいしいの本を見て作っています。
必要以外のものは買わない。

7　その他ご意見・ご要望がございましたらご記入下さい。 
（抜粋）
楽しく、帰ったら作ろうと思えるものばかりでした。
短時間の中での料理のデモンストレーション、時短で美味しそうでしたので、是非やってみたいと思います。
今日はどうもありがとうございました。
試食したいですね。
毎日楽しんで台所に立ってほしいというご意見で本当にそうだと思います。
わかりやすく、無駄のないお話、目からうろこのお話し、アイデア等とても参考になりました。
足立さんのお料理大好きです。
コロナ感染嫌ですが、先生のお料理皆でいただくともっと楽しく終わったでしょうね。関係者になりたかったー。
お話が理解しやすかった。先生も食品ロスをする時があると聞き安心した。
次回はもう少し変わった料理を作ってほしい。ゼロごみのお母さん役やりたいです。
札幌市の資料でしたが、苫小牧市の分析も聞いてみたい。リンゴのコンポートの皮の行方は？
気取らなくて楽しく拝見させてもらいました。
簡単で作りやすい。楽しかったです。
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・とても満足

・満足

・どちらともいえない

・やや不満

・不満

・その他

・無回答

単位：人
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・今後に活かせそう

・どちらともいえない

・難しい

・その他

・無回答

単位：人


